

ケアリング まいあーじゅフチ通信

2022年1月号

つい先日、年が明けたかと思ったらもう2月になりました。今年もコロナ関係のニュースが毎日聞かれている状況に変わりのない立春を迎えたところです。早くも春一番のような風が吹いている（施設が山の上だから？（笑））ためか、花粉症の症状が例年より早く出現しました（施設長を含め数人の職員だけですが）。何の花粉かは分かりませんが、鼻水とくしゃみが止まらない状況でして・・・。風邪症状がある場合は抗原検査を実施しないといけませんので、4日連続で検査を実施したところでした。（もちろん、全職員陰性でしたが）花粉症一つでも不安になる時代になったのかと、鼻の中に4日間、毎日綿棒を入れられながら考えてしまったところです。

コロナ関係についてですが、県独自の医療非常事態宣言の延長に伴い面会制限についても、継続して延長を行う予定となっております。当施設職員についても、家族以外との会食や飲み会等を行わず、週2回の抗原検査を毎週実施しながら入所者様の健康維持に努めているところです。ご家族の皆様におかれましては、新年から面会の制限を行っており大変申し訳ないところですが、しばらくは下記の対応を継続しないといけませんので、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

<<面会について>>

※宮崎市内の高齢者施設でクラスターが増えてきています。面会は継続してガラス越しとなります。（ドアは開けることができません）

※面会人数については少人数で。

※入所者様との接触は禁止行為となります。

※面会時間は一家族15分までとさせていただきます。

※県外者については、従来通り帰省されてから1週間は面会ができません。（帰省時にPCR検査を受けている場合は可）

※感染の疑いについて早期発見できるよう、管理者が中心となり、毎日の検温の実施、食事などの際における体調の確認を行う等により、日ごろから利用者の健康状態や変化の有無等に留意する。

※職員の健康管理に留意し、出勤前の体温計測を徹底。発熱、咳などの症状が認められる場合には出勤しない・させないこと。

※ご不便をおかけしておりますが、面会の時間については13時～14時の間で前日までの予約をお願いいたします。

それでは、1月の皆様の活動内容をご覧ください(*^_^*)





